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Pierre de Construction Spirituelle N°61

Jean 17 :2-3, « Selon que tu lui as donné pouvoir sur toute chair,
afin qu`il accorde la vie éternelle à tous ceux que tu lui as
donnés. Or, la vie éternelle, c`est qu`ils te connaissent, toi,
le seul vrai Dieu, et celui que tu as envoyé, Jésus Christ. »

Les Grecs voulaient Le voir (Jean 12 :20-26). Ils voulaient connaître
Sa personne. "Messieurs, nous voudrions voir Jésus." Or, vous ne voyez pas
avec vos yeux ; mais vous voyez avec votre cœur. Vous regardez avec vos
yeux ; vous comprenez avec votre cœur. ‘‘Voir’’, c'est ‘‘comprendre.’’ Vous
regardez quelque chose devant vous et vous dites : ‘‘Je ne le vois pas’’, et
pourtant vos yeux sont fixés sur cela. Mais vous voulez dire que vous ne le
comprenez pas.

Les Grecs voulaient connaître Jésus, et Il leur a donné le moyen de Le
connaître : de Le connaître, Lui, non pas de connaître Son crédo, non pas
de connaître Sa parole, Ses miracles, mais de Le connaître, Lui. Et la
seule manière dont vous trouvez cela, c'est à la croix, pas au berceau.
Non, c'est à la croix (Rom. 6 : 6-11 ; Gal. 6 : 14-15).

Il leur a montré du doigt une croix, non pas un certain crédo, non pas une
certaine mangeoire ou une sorte de dénominations, mais la croix. Et
maintenant, c'est pareil aujourd'hui. Et si jamais vous venez à Jésus ... Il ne
dira jamais : "Jésus m'a dit d'aller adhérer à telle ou telle église." Il n'a jamais
fait ça ; Il ne le ferait pas aujourd'hui. Non. Si vous arrivez à Le voir ; Il
vous montrera du doigt la croix. Allez-y et mourrez, et alors vous Le
connaîtrez, Lui, si vous voulez Le connaître.

Il n’a jamais orienté quelqu’un vers un crédo, une dénomination, ou
vers Sa naissance, ou même vers Noël, pas même une seule fois. Il n’a
jamais fait ça, pas même une seule fois.

Vous ne pouvez trouver ça nulle part dans la Bible, là où pour Le
connaitre, Il a déjà orienté quelqu’un vers un lieu autre que la croix. C'est
vrai. Et il s’agit d’une crucifixion de soi par soi-même : "Si un homme ne
nait de nouveau ..." (Jean 3 : 3). [1]

Ce n’est même pas de connaître Sa Parole ; vous devez Le connaître,
Lui, Le connaître comme votre Sauveur dans la nouvelle naissance.
Comme Jésus l’a dit à Nicodème : "Si tu ne peux pas croire les choses
terrestres que je te dis, comment pourrais-tu croire les choses Célestes ?"
(Jean 3 :12). [2]

De Le Connaitre Lui, c’est la Vie
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Vous savez, la Bible ne dit pas "De Connaître Son Livre". Mais, "De Le
connaître, Lui, c'est la Vie". Voyez ? Satan connaît Sa Parole. Mais, c’est
de "Le connaître, Lui, l’Auteur de la Parole." [3]

L'avez-vous déjà accepté comme votre Sauveur ? Le connaissez-vous
comme votre Sauveur ? Si vous avez votre nom dans le registre d’une église,
et c'est tout ce que vous connaissez, laissez cela là où ça se trouve, et venez ici
pour Le connaître, Lui.

Vous dites : "J’étudie la Bible, mais je ne suis jamais né de nouveau. Je ne
connais rien au sujet du Saint-Esprit." Ce n’est pas de connaître Son Livre
qui est la vie, mais c’est de Le connaître, Lui. C’est de Le connaître, Lui, ce
n’est pas de connaitre la Parole : Lui. Satan connaît le Livre. Certainement.

Un gars m'a dit une fois ... Je parlais de la sécurité du croyant. Il a dit :
"Vous ne connaissez pas votre Bible." J'ai dit : "Mais je connais l'Auteur."
C’est ça l'essentiel. Je connais l'Auteur. De Le connaître, Lui, c'est la vie.
C'est vrai.

Maintenant, vous savez que je n’aurais pas fait ça, si le Saint-Esprit ne
m’avait pas dit qu'il y a des gens ici qui devraient faire ça. De la même
manière qu’Il connaît les cœurs des gens, c’est ainsi qu’Il connaît votre
condition. Examinez-vous et voyez si la Vie de Christ se reflète dans votre
marche quotidienne. Vérifiez cela. [4]

La raison pour laquelle la vie de Paul était centrée sur Christ, c’est parce
qu'il avait mis de côté son enseignement et qu'il avait rencontré Christ
personnellement.

Et c'est la seule façon qu’il y a au monde pour vous de Le connaître,
Lui, c'est de Le rencontrer. Voyez-vous ? Or, c’est de "Le connaître, Lui,
qui est la Vie", ce n’est même pas de connaître Sa Parole, aussi bonne
soit-Elle. Mais, vous devez Le connaître, Lui. "De Le connaître, Lui, c'est
la Vie."

Et Paul n'avait pas encore eu cette expérience. Et il a dit quelque part ici,
"La vie que je vis maintenant ..." Cette déclaration montrait qu'autrefois il
avait mené une vie différente. Mais maintenant Sa vie avait été changée
(Gal. 2 :20).

Et quand votre vie change, cela vous amène à faire des choses que vous ne
feriez pas ordinairement. Et cela vous fait dire des choses que vous ne diriez
pas en temps normal, un homme qui a une vie centrée sur Christ. [5]

Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la Vie de la
révélation (Col 1 : 27-28). Voyez-vous ? La Vie de Christ en vous fait de
Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, fait de la Bible la
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révélation complète de Christ. Christ en vous fait de vous la révélation
complète de l’ensemble, voyez, de ce que Dieu essaie de faire.

Alors, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est ? Vous pourriez dire :
“Eh bien, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est ?” C’est la révélation de
Jésus-Christ, qui vous est donnée à vous personnellement. Amen ! Voyez
? Ce n’est pas le fait que vous ayez adhéré à une église, que vous ayez donné
une poignée de main, que vous ayez fait quelque chose de différent, que vous
ayez récité un credo, que vous ayez promis de vivre en accord avec un code
de règles. Mais c’est Christ, la Bible, Il est la Parole, qui vous a été
révélée, à vous. Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, peu importe ce qui
arrive : c’est Christ ; pasteur, prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous,
voilà la révélation sur laquelle l’Église a été bâtie (Matt 16 : 13-19).

Qu’est-ce que c’est ? C’est Christ, qui se révèle, et Il est la Parole. Et
quand la Parole est révélée, Elle S’exprime. Voyez-vous ? Voilà le dessein
que Dieu formait en Jésus-Christ, c’était de S’exprimer, d’appliquer Ses
propres lois dans Sa vie, et d’accomplir Sa loi, par la mort (Rom. 8-2 : 4).
Et Jésus-Christ, Dieu, est mort dans la chair, afin de condamner le péché
dans la chair, pour pouvoir ramener auprès de Lui une Épouse glorieuse,
qui a été rachetée, qui ne croira à rien d’autre qu’à la Parole de Dieu, et ne La
troquera pas, comme Ève l’a fait, contre des conceptions humaines
intellectuelles. Vous le voyez ?

La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a
révélé ce grand mystère, et c’est une nouvelle Naissance. [6]

Maintenant, priez et dites : "Seigneur Jésus, j'ai entendu beaucoup de
prédications. J'ai entendu des sermons qui étaient des chefs-d’œuvre. Mais je
veux Te voir, comme les Grecs ont dit : "Monsieur, nous voudrions voir
Jésus." Ils ne voulaient pas connaître la philosophie. Ils voulaient Le voir,
Le connaître, Lui, pas autre chose mais Lui. Et Il est la Parole, voyez-
vous, Le connaître personnellement. [7]

Parfois, ils viennent, et l’homme vous jugera par le genre de vêtements
que vous portez. Si vous ne vous habillez pas comme un prédicateur, et tout,
alors c'est fini, ils n'auront rien à voir avec vous. Parfois, ils veulent voir le
genre d’instruction que vous avez, si vous prononcez vos mots correctement,
si vous vous tenez correctement, la manière dont vous employez vos noms et
pronoms. Je faisais cela quand j'étais à l'école, mais j’ai oublié ça il y a bien
longtemps.

Je ne connais qu’une seule chose, et c'est Jésus-Christ dans la
puissance de Sa résurrection, c'est tout ce que je sais dire. Les adjectifs et
les pronoms, je n'en sais rien. Et je trouve que c'est pour ça que nous nous
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rassemblons tous dans des réunions comme celle-ci, c'est de Le connaître, Lui
; ce n’est pas de connaître les noms et les pronoms, mais c’est de Le
connaître, Lui, Jésus-Christ, dans la puissance de Sa résurrection (Phil. 3
: 7-10). [8]

Comme je l'ai dit, c’est de Le connaître, Lui, qui est la vie, ce n’est pas
de connaître le Livre, ce n’est pas de connaître l'église, ce n’est pas de
connaître le catéchisme, mais c’est de connaître Christ qui est la Vie, la
Personne de Christ. [9]

Nous pouvons être un membre d'église, et être moralement bien, mais
sans avoir encore reçu la Vie Eternelle. Ce n’est pas de connaître la
Parole ; certains d'entre eux sont des théologiens, des érudits et des
enseignants d'école de Dimanche, des exposants de la Bible, mais cela ne
veut rien dire. Satan connaît cette Bible mieux que quiconque. La Bible a
dit : ‘‘De Le connaître, Lui, c'est la vie’’, ce n’est pas de connaître la
Parole. Mais c’est de "Le connaître, Lui, qui est la vie." Satan aussi croit
et tremble (Jacques 2 :19). Mais nous devons avoir une expérience de
mort, d'ensevelissement et de résurrection, de notre ancienne vie à la
nouvelle Vie qui vient de Christ (Gal. 6 :14 ; Gal. 2 : 19-21). Cela ne vient
que par le Saint-Esprit, la nouvelle Vie. [10]

Voyez-vous, la prière change les choses. Si vous présentez à Dieu le
cas de votre mari ou de votre bien-aimé qui n’est pas sauvé, et qu’ensuite
vous priez, Dieu fraiera un chemin quelque part, parce qu'Il l'a promis.

Et je pense que c’est encore valable aujourd’hui, que si une personne
rencontre Jésus et Le trouve vraiment dans son cœur, vous vous
intéressez non seulement à votre propre foyer, mais à la famille de Dieu,
partout. Vous voulez qu'ils Le connaissent, Lui. "Et de Le connaître, Lui,
c'est la Vie." "Le connaître, Lui", voyez, non pas connaître comment lire
la Parole, et tout. Mais, "Le connaître, Lui, c'est la Vie." [11]

Remarquez maintenant, quand Il a dit, les disciples d'Emmaüs ont
malgré tout, manqué de Le reconnaitre par la Parole écrite (Luc 24 : 13-
32). Pensez à ça ! Quand Il est venu et S'est révélé à eux par la Parole, et
ils ont malgré tout, manqué de voir cela.

Si ça, ce n'est pas le tableau de ce qui se passe aujourd'hui, je ne sais pas
ce que c'est. Ils manquent toujours de le voir, alors que l'Écriture déclare ces
choses. ‘‘Il arrivera dans les derniers jours", dit Dieu, "Je répandrai Mon
Esprit sur toute chair ; Vos fils et vos filles prophétiseront... Sur Mes
servantes et sur Mes serviteurs, Je répandrai Mon Esprit en ces jours-là. Je
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ferai paraître des prodiges dans les cieux, du feu et de la fumée...” (Joël 2 :
28-29). Malgré tout, ils ne le voient pas.

Jésus a dit, "Ce qui arriva aux jours de Noé, arrivera pareillement à la
venue du Fils de l’homme ; les hommes mangeaient, buvaient, se mariaient et
mariaient leurs enfants. Ce qui arriva aux jours de Lot, arrivera pareillement à
la venue du Fils de l'homme." Toutes ces choses dont ils ont parlé, et la Parole
a été prêchée depuis l'estrade, et malgré tout plusieurs d’entre ceux qui
L'aiment ne voient pas cela. Ils tâtonnent toujours dans les ténèbres. Ils
n’arrivent toujours pas à Le reconnaître, par la Parole écrite (Luc 17 : 26-
30). [12]

Si vous voulez savoir à quel point vous êtes grand, plongez votre doigt
dans un bassin d'eau ou dans un seau d'eau, puis retirez votre doigt et essayez
de localiser l’endroit où vous l’avez plongé. Vous n'êtes rien.

Dieu peut se passer de vous, Il peut se passer de moi, mais nous ne
pouvons rien faire sans lui. Nous devons L'avoir, car Il est la Vie et Lui
seul. Ce n’est pas de connaître Son Livre, ni de connaitre ceci, ni de
connaitre cela, ni de connaître le crédo. ‘‘Mais c’est de Le connaître, Lui,
qui est la vie,’’ Le connaître en tant que la Personne, Christ en vous, la
Parole faite chair en vous (Col. 1 : 26-28). C’est ça, Le connaître, Lui.
Quand vous et Lui devenez un. Il faut qu’Il vienne en vous. Vous ! Dieu et
l'homme doivent devenir un. Vous êtes conscient de votre petitesse. [13]

Mais c’est la même Personne, tout le temps, la même Personne, Dieu,
tout le temps. C’est de cette manière qu’Il Se révèle à Son peuple, en faisant
comme ça. Remarquez, au long de l’âge de la Colonne de Feu (Exode 13 :
21-22), Il S’est révélé à Son peuple. Dans l’âge de Jésus, Il S’est révélé à
Son peuple. Dans l’âge du Saint-Esprit, comme Fils de Dieu. Fils de
David… C’est toujours de cette façon qu’Il Se révèle à Son peuple, en
amenant les gens à Le connaître. Il est voilé derrière quelque chose,
remarquez, de la même manière, ou avec la même nature, chaque fois. [14]

La Vie ne vient que par Christ, "Le connaître, Lui", ce n’est pas de
connaître Sa Parole, ce n’est ni de connaître Son Eglise, ni de connaître Son
Ceci. "Le connaître, Lui", c’est ça la seule chose qui peut vous donner la
Vie. [15]

Alors c'est ça l'essentiel, si je connais l'Auteur. C’est de Le connaître,
Lui, que vous connaissiez toute la Parole ou non ; il s’agit tout
simplement de Le connaître, Lui ! [16]

Nous sommes maintenant arrivés au point où la même chose se répète.
Les Gentils de ce jour-là ont manqué de voir Cela, parce que C’était dans la
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chair humaine. Je me demande si nous ferons la même chose. Je me
demande si nous commettrons la triste erreur qu'ils ont commise, à
savoir manquer de Le reconnaître ? Parce qu'Il était la Parole de cet âge-
là, Il était identifié dans un corps humain. [17]

Aujourd’hui, nous disons toujours, les gens essaient de dire : “Nous
comparons. Nous devons comparer la Bible, page par page, verset par verset.”
Ce n’est pas la Vérité. Non, ce n’est pas la Vérité. “Ce mot grec veut dire ceci,
et ceci veut dire cela.” Les Grecs eux-mêmes, à l’époque reculée du concile
de Nicée, et les écrivains de l’époque, ils avaient des positions différentes.
L’un croyait telle chose, que tel helléniste, c’est ceci qu’il avait voulu dire, et
l’autre disait que tel autre, c’est ceci qu’il avait voulu dire. Et ils se
querellaient Là-dessus. Nous n’avons pas besoin de l’interprétation des
hellénistes, ou des mots grecs.

“De Le connaître, Lui, c’est la Vie”, la Personne, Christ Lui-même !
Ce n’est pas en comparant. C’est une révélation, sur laquelle Dieu a bâti
Son Église. Et si nous ne bâtissons pas sur cette même Église… La Bible dit :
“Abel, par la foi !” (Hébreux 11 : 4). Et la foi est une révélation Divine.
Voyez-vous, la foi, c’est une révélation Divine. Bien. Tout Ceci est bâti sur
la révélation, et donc, à moins que ce ne vous soit révélé ! Jésus a dit : “Je
Te rends grâces, Père, de ce que Tu as caché ces choses aux sages de ce
monde, et de ce que Tu les as révélées aux enfants, lesquels sont disposés
à apprendre.” (Matthieu 11 : 25-27). Voyez-vous, or c’est là-dessus que tout
est bâti : vous devez connaître la Personne !

Et vous ne pouvez pas satisfaire ça en adhérant à l’église. Vous devez
trouver la Personne, Dieu Lui-même, qui est la Parole et l’interprétation
de Lui-même aujourd’hui, les promesses qu’Il a faites aujourd’hui. Les
gens qu’Il allait avoir en ce jour-ci, “l’Église sans tache ni ride”, ça ne veut
pas dire une dénomination, ça veut dire les personnes, les individus, sans
tache ni ride. (Éphésiens 5 : 26). “Il y aura deux personnes dans un lit, J’en
prendrai une et J’en laisserai une ; deux dans un champ, J’en prendrai une et
J’en laisserai une.” (Luc 17 : 33-36). Mais quand cette soif sainte d’être
comme Lui, et qu’ensuite vous voyez que Sa Parole est en vous, qu’Elle Se
confirme d’Elle-même, que vous êtes le serviteur de Dieu. Tout ce que Dieu
dit, vous vous y alignez parfaitement, alors vous suivez le processus qu’il
faut, à ce moment-là, pour satisfaire cette soif sainte qui est en vous.

Vous pouvez seulement connaître Dieu par une expérience. Vous ne
pouvez pas recevoir Ceci par des études. C’est par une naissance que
vous Le recevez ! C’est quelque chose que Dieu vous donne. L’instruction
n’a rien à Y voir. L’un des plus grands hommes de la Bible ne pouvait
même pas signer son nom : saint Pierre. C’est tout à fait exact, lui et Jean, la
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Bible dit qu’“ils étaient tous deux des hommes du peuple sans instruction.”
(Actes 4 : 13). Mais Jésus a trouvé bon de lui donner les clés du Royaume,
parce qu’il avait soif de Dieu. Amen. Il avait soif de Dieu, de communion.
Oui monsieur.

Et, je vais vous dire, mon ami, peu m’importe le nombre d’églises
auxquelles vous adhérez, combien de noms vous mettez, quelle voie vous
suivez, que vous ayez été aspergé, baptisé, ou quoi encore, tant que vous
n’aurez pas rencontré cette Personne-là, Jésus-Christ ! Voilà, c’est la
seule chose qui satisfera réellement.

L’émotion ne fera pas l’affaire ; vous aurez beau sauter en l’air et
crier aussi longtemps que vous voudrez, ou vous aurez beau courir d’un bout à
l’autre de la salle et vous aurez beau parler en langues aussi comme vous
voulez. Et ces choses-là sont saintes et bonnes. Je n’ai rien à dire contre elles.
Mais tant que vous n’aurez pas rencontré cette Personne, cette Portion
qui satisfait pleinement, ce Quelque Chose qui s’empare de chaque fibre
de votre être ; pas par une émotion, mais par une satisfaction ! [18]

Mais on vous demandera des comptes sur ce que vous avez fait de ce que
vous compreniez de la Parole de Dieu. Ce sera ça l’exigence. En effet, votre
instruction, c’est bien, mais la Parole de Dieu, c’est la Vie. “Ma Parole est
Vie”, et de La connaître, c’est la Vie. Et Il a dit : “De Le connaître, Lui.” Il est
la Parole. Alors, vous ne pouvez Le connaître que par la Parole, car Il est la
Parole. Et c’est le seul moyen pour vous de Le connaître, c’est par Sa Parole.
[19]
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